

**Beat Kleeb****1.1.1949 – 5.2.2026****Liebe Gehörlosengemeinschaft – Beat Kleeb hat uns verlassen.**

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von Beat Kleeb. Er war für die gehörlosen, schwerhörigen und hörsehbehinderten Menschen im Gehörlosenzentrum und in der Region Zürich ein grossartiger Mensch und Förderer!

Mit seinem unermüdlichen Engagement trug er zu mehr Selbstbestimmung und Empowerment von gehörlosen Menschen bei. Er war ein Pionier, der bis zuletzt die Entwicklungen im Hörbehindertenwesen aufmerksam verfolgte und sich für die Anliegen der Selbsthilfe einsetzte.

Mit seinem Antrag für die Neuorganisation der Trägerschaft des Gehörlosenzentrums in Zürich-Oerlikon setzte er einen wichtigen Akzent. Dieser Prozess ist nun intensiv am Laufen und wir bemühen uns, diesen Prozess in seinem Geiste erfolgreich zu Ende zu bringen.

Wir verlieren mit Beat Kleeb nicht nur einen guten Freund, sondern auch eine aktive und sozialpolitisch engagierte Persönlichkeit für die Gleichstellung von Menschen mit Hörbehinderung in unserer Gesellschaft. Er wird uns immer ein Vorbild sein. Sein Wirken lebt in unseren Köpfen und Herzen weiter und wird uns auch in Zukunft begleiten.

Mit grosser Dankbarkeit denken wir an Beat Kleeb zurück. Er hinterlässt eine grosse Lücke.

Unsere Gedanken sind bei seinen Kindern Reto, Pierina und Stefan sowie bei seiner Lebenspartnerin Ursula und den Angehörigen.

In stiller Anteilnahme und stellvertretend für die Organisationen und ihre Mitarbeitenden

Christian Matter, Präsident

Andreas Janner, Geschäftsführer

P.S. Informationen zur öffentlichen Gedenkfeier folgen.